

Die Gier trägt hundert Namen

Eine Drabblesammlung über Kakuzu

Von Die_Katzenhai

Kapitel 12: Zorn

Kakuzu tötete schnell. Er war leicht zu reizen, forderte Respekt ein und ließ jeden, der ihm diesen nicht gab, spüren, dass diese Entscheidung die dümmste war, die man treffen konnte. Gewöhnlich überlebte kein Mensch längere Zeit, die er mit ihm verbrachte.

Doch Zorn hatten die wenigstens erlebt. Gerade die Teampartner bei Akatsuki waren viel zu schnell gestorben und wissen, was Kakuzus Zorn ausrichten konnte. Er hatte getötet, weil sie im Weg standen. Das war keine Wut.

Seine wahre war zerstörend. Wenn sie kam, riss sie alles, was sie verursacht hatte, mit sich. Deswegen war er der, der er nun war.